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Aos oito dias do mês de março de dois mil e seis, às 14 horas, teve início, na sala de 9 

reunião do Diretor Geral do Previmpa, situada na Rua General Câmara, 230 – 3º andar, a 10 

décima nona reunião do Conselho Fiscal do PREVIMPA, em caráter ordinário. A reunião 11 

iniciou-se com os informes. As conselheiras presentes foram parabenizadas pelo Dia 12 

Internacional da Mulher. Na seqüência, indicou-se o Conselheiro Marco Aurélio Caloy 13 

como secretário desta reunião, tendo em vista a Conselheira Maria Inês não estar 14 

participando. Na parte de informes, o Conselheiro Caloy comunicou aos presentes que 15 

fez apreciação sobre o material apresentado no Curso de Contabilidade Aplicada aos 16 

RPPS, no que se refere a cobranças da parte legal. Foi informado que o Conselheiro Julio 17 

César Silva da Silva renovou sua solicitação de afastamento do Conselho Fiscal. Assim, a 18 

Conselheira Dione seguirá como titular. Quanto ao Conselheiro Mauro José Hidalgo 19 

Garcia, este ainda não se pronunciou se continuará afastado. O Presidente coloca que ele 20 

deverá ser contatado novamente. Quanto aos dias da reunião deste Conselho, o grupo 21 

deliberou que as reuniões passarão a ser nas tardes de quartas-feiras. Já ficaram definidas 22 

reuniões para os dias 15, 22 – quartas-feiras, e 27 de março – segunda-feira. A 23 

Conselheira Zenair comunica que estará em licença prêmio a partir de 13 de março, 24 

sendo, assim, pede convocação de sua suplente. O Conselheiro Rogério Colpes informa 25 

que solicitou sua transferência de local de trabalho para a Seção de Contabilidade da 26 

Câmara Municipal, o que o aproximará do foco de trabalho deste Conselho. O grupo de 27 

Conselheiros questionou da data para a mudança do Previmpa. A Secretária informou que 28 

está prevista para o final de semana antes da Páscoa. Na seqüência da reunião, o 29 

Presidente Francisco colocou da situação da forma de trabalho do Conselho. Sugere que 30 

os relatórios passem a ser mensais ao invés de trimestrais, a fim de agilizar sua realização 31 

e retorno de respostas. Será solicitado à Unidade de Contabilidade que encaminhe o 32 

material do mês até o dia 15 do mês subseqüente. Os Conselheiros devem encaminhar 33 

suas análises com brevidade, a fim de não prejudicar a compilação e elaboração dos 34 

relatórios. O Presidente traz sugestão que o Conselheiro Caloy faça um Plano de 35 

Trabalho, com a pauta de pontos a serem analisados e que este Plano não se restrinja 36 

apenas à análise de contas, contabilidade e orçamento. Seguiu-se a reunião com a 37 

apresentação aos Conselheiros da resposta da Unidade de Contabilidade quanto a 38 

questões que foram levantadas na última reunião referente a respostas pendentes 39 

relacionadas ao Relatório 05/2005. Os Conselheiros foram cientificados da entrega do 40 

Balanço 2005. Será solicitado ao Diretor Geral o envio sistemático de relatórios do 41 

Previmpa elaborados por órgãos oficiais de auditoria - interna e externa - e de 42 

fiscalização. Passou-se ao ponto do Relatório Anual de Atividades, que foi examinado 43 

após as alterações propostas na reunião anterior. Com o “de acordo” dos presentes, o 44 

mesmo foi assinado pelos Conselheiros com vistas a ser encaminhado à Direção Geral do 45 

Previmpa. Passou-se à análise do material encaminhado pelos Conselheiros para a 46 

elaboração do relatório do trimestre setembro/outubro/novembro. Na parte referente a 47 

títulos, foi sugerida uma análise mais ampla, contemplando título por título. Demais 48 

materiais foram lidos e examinados pelo grupo. O Presidente se encontrará com Maria 49 
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Inês para compilar o mesmo e trazê-lo pronto na próxima reunião. Quanto a análise do 50 

Balanço do Previmpa, o Presidente dividiu partes do mesmo entre Conselheiros para 51 

início de sua análise e posterior elaboração de Parecer. Encerrada a pauta, foi definida a 52 

próxima reunião para o dia 15 de março, quarta-feira, no Previmpa, às 14 horas.  Com a 53 

concordância dos presentes, e nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião 54 

às 17 horas. Encerrados os trabalhos foi lavrada a presente Ata que vai assinada pelos 55 

presentes. 56 
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Francisco José Menezes da Silva,   Marco Aurélio Caloy, 62 

Presidente.      Secretário-respondendo.                              63 
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Jocelem Lilja Pires,     Zenair Lorenzini, 70 

Conselheira.      Conselheira. 71 
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Rogério dos Santos Colpes,    Rogério Santos de Oliveira, 77 

Conselheiro.      Conselheiro. 78 
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Dione Borges de Carvalho, 84 

Conselheira. 85 


